

Stadtteilfraktion Mainz-Drais CDU

Stadtverwaltung Mainz
Hauptamt/Ortsverwaltung
Postfach 1820
55028 Mainz

Vorlage-Nr. 0720/2021

16.04.2021

Antrag

Radweg entlang der L427 Drais - Gonsenheim

Seit vielen Jahren (drei Jahrzehnte) hat sich der Ortsbeirat Mainz-Drais für den Bau eines Radweges entlang der L427 zwischen Drais und Gonsenheim eingesetzt.

Inzwischen kann täglich beobachtet werden, dass eine beachtliche Anzahl von Radfahrenden auf der L427 unterwegs ist. Die Zweiradfahrer setzen sich damit einem sehr hohen Risiko aus, von schnell und riskant überholenden Fahrzeugen in Gefahr gebracht zu werden.

Während sich in der Innenstadt kontinuierlich die Radinfrastruktur ändert, z.B. durch das Einzeichnen von Fahrradwegen oder Absichern von Fahrradschutzstreifen, wird Drais abgehängt. Es gibt hier keine Verleihstation für Fahrräder. Ein Radweg nach Gonsenheim, wohin inzwischen eine ÖPNV-Anbindung geschaffen wurde, ist längst überfällig.

Die Strecke Drais-Gonsenheim oder Gonsenheim-Drais auf der stark frequentierten L427 mit dem Fahrrad zurückzulegen, ist lebensgefährlich.

Wir beantragen daher,

nach langer Wartezeit zeitnah Mittel und Wege zu finden, um beide Stadtteile für den Radverkehr sicher zu verbinden.

gez. Erik Best
Fraktionssprecherin